

8 mars Journée de la femme et de l'égalité Homme Femme

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@univ-lyon1.fr>



La Journée Internationale des Femmes trouve son origine dans les luttes des ouvrières et suffragettes du début du XXe siècle, pour de meilleures conditions de travail et le droit de vote. Elle reste d'une brûlante actualité car l'égalité entre les hommes et les femmes n'est toujours pas une réalité sur le terrain.



Informations du [site officiel](http://8mars.info/) <http://8mars.info/>



Officialisée par les Nations Unies en 1977, c'est une journée de manifestations à travers le monde : l'occasion de faire un bilan sur la situation des femmes. Traditionnellement les groupes et associations de militantes préparent des manifestations, pour fêter les victoires et les acquis, faire entendre leurs revendications, afin d'améliorer la situation des femmes.

La Journée internationale des femmes reste aujourd'hui d'une brûlante actualité. Car tant que l'égalité entre les hommes et les femmes ne sera pas atteinte, nous aurons besoin de la célébrer.

et donc il est possible de rendre ce décalage visible : montrer qu'une femme travaille gratuitement à part <http://8mars.info/greve-des-femmes>